

La UCAV pone en marcha la Cátedra John Henry Newman

R. Ortega - Ávila

La Universidad Católica de Ávila (UCAV) ha puesto en marcha la Cátedra John Henry Newman, con el objetivo de reorientar la crisis conceptual de la enseñanza universitaria y los problemas asociados al pragmatismo educativo que invade las clases con la orientación de los alumnos al mercado de trabajo.

Con esta Cátedra, la UCAV expone la importancia y la necesi-

dad de la verdad en las aulas y el prestigio de la figura del profesor como guía comprometido en la búsqueda de la misma y como referente para los alumnos.

Durante la presentación, Lydia Jiménez, presidenta del Consejo Directivo de la UCAV, señalaba que la cátedra nace de la necesidad que tiene la Universidad de generar pensamiento y de que vayan sedimentando algunas ideas, sobre todo en el cuadro de profesores, «que son necesarias

para que sea una verdadera universidad católica».

También apuntaba que la finalidad de esta Cátedra es formar integralmente no solamente a personas muy competentes en el orden intelectual profesional, sino en el orden humano y completo de la persona.

El director de la Cátedra y catedrático de Economía, José Raga, por su parte, apuntaba a la necesidad de recuperar la verdad en las aulas y el prestigio del pro-

fesor, como ideas defendidas por John Henry Newman «que han desaparecido de nuestras universidades occidentales de nuestro tiempo, con las negativas consecuencias que eso conlleva».

La rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yugüero, defendía la figura y el legado de Newman y reivindicaba la necesidad de formar personas, «algo que se ha perdido en la universidad actual», manifestaba, así como de «formar la mente y el corazón de las personas que impregnemos de trascendencia la investigación y la formación».

Elimina la filigrana digital ahora

Lydia Jiménez, presidenta del Consejo Directivo, dice que el objetivo es formar personas competentes en lo humano y personal